



Icon

Rusowsky, el talento más excéntrico del pop llega desde Fuenlabrada

El PP ataca a la denunciante de acoso con bulos y amenazas

● El número dos de Ayuso denigra el trabajo de la exconcejala de Móstoles y la acusa de deslealtad por grabar reuniones en las que fue presionada para no acudir a los tribunales

CARMEN MORÁN BREÑA
JUAN DIEGO QUESADA

Madrid

El PP de Madrid salió ayer en tromba contra la exconcejala de Móstoles que denunció internamente por acoso al alcalde de la localidad, Manuel Bautista, y que fue presionada para que no acudiera a la justicia. Los ataques llegaron en ruedas de prensa y en redes sociales mediante bulos sobre su pasado. Alfonso Serrano, número dos de la presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, y del PP regional, amenazó con llevarla a los tribunales. Los populares acusaron a la exedil de ser desleal con el partido por haber acudido con una grabadora a reuniones que mantuvo con diferentes cargos y denigraron su trabajo en el Ayuntamiento. Bautista compareció de nuevo ayer y se presentó como víctima.

La ahora exedil abandonó el partido y el Ayuntamiento en octubre de 2024 por la inacción del partido ante sus reiterados testimonios de acoso. Además, tras ver la reacción que el PP ha tenido al trascender su caso, ha decidido presentar una denuncia contra Bautista y varios cargos del PP de Madrid. —P14 A 17



“Y tú, ¿cómo ligas?”. El secretario general del PP de Madrid, Alfonso Serrano, fue preguntado ayer por un encuentro que mantuvo con la denunciante del acoso en la que él habla de que estaban allí reunidos porque el alcalde de Móstoles, Manuel Bautista, le había tirado “los tejos”. La respuesta de Serrano al periodista fue: “Y tú, ¿cómo ligas?, pregunto, pregunto...”. CLAUDIO ÁLVAREZ

Editorial

El mensaje del PP a las mujeres —P10

Babelia

Carrère: “Hay una sola regla: no herir. Y yo la transgredí”

El escritor francés novela en *Koljós* la vida y muerte de su madre, la historiadora Hélène Carrère d'Encausse



Blase Cupich Arzobispo de Chicago

“Nuestros sacerdotes han sido detenidos por su color de piel”

PAOLA NAGOVITCH

Nueva York

El cardenal Blase Cupich, arzobispo de Chicago, es una de las voces más críticas de la Iglesia católica de EE UU con la Administración de Trump. Firmó

recentemente un manifiesto contra su política exterior y se ha rebelado contra sus políticas migratorias. “Nuestros sacerdotes han sido detenidos por agentes de inmigración debido al color de su piel”, dice. —P3

ELECCIONES EN ARAGÓN

El PP endurece su discurso y el PSOE apela al voto útil en el fin de la campaña

Los populares recurren al activista ultra Vito Quiles en el último mitin

ELSA GARCÍA DE BLAS
ÁNGEL MUNÁRRIZ
Zaragoza

El PP recurrió ayer al activista ultra Vito Quiles para el cierre de la campaña electoral de Aragón. Tras los discursos del candidato, Jorge Azcón, y de Alberto Núñez Feijóo, los populares programaron un encuentro de jóvenes del PP con el activista. Por su parte, Pedro Sánchez y la candidata socialista, Pilar Alegría, pidieron agrupar el voto progresista en el PSOE ante la cita en las urnas de mañana.

—P18 Y 19

Zapatero llama a la reconciliación tras reunirse con Delcy Rodríguez

M. MARTÍN / F. SINGER
Bogotá / Caracas

El expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero llamó ayer a la reconciliación en Venezuela tras reunirse con la presidenta encargada, Delcy Rodríguez, en Caracas. Zapatero lleva una década ejerciendo de mediador con el chavismo para la liberación de los presos políticos y tiene una relación “casi diaria” con Rodríguez. “La convivencia es el camino”, añadió.

—P20

Cuba, ante la escasez de gasolina: “Esto es apocalíptico”

SERGIO MURGUÍA
La Habana

Cuba agoniza entre apagones masivos por la escasez de combustible, que no entra en la isla desde diciembre. El régimen pide “sacrificios” a una población exhausta. “Esto se siente apocalíptico”, resume una estudiante.

—P2